
МЫ ПРОТИВ ВЫРУБКИ
УДЕЛЬНОГО ПАРКА
РАДИ СТРОИТЕЛЬСТВА ПЛАТНОЙ ТРАССЫ

16 июня на ПМЭФ-2023 губернатор Беглов совместно
с банком ВТБ подписал соглашение о намерениях
строительства магистрали М-7.

Трасса не решит транспортных проблем, но приведёт к:

⁃ Уничтожению значительной части Удельного парка;
⁃ Лишению человеческих условий жизни жителей
близлежащих домов, пройдя прямо перед окнами или над
крышами;
⁃ Шуму, пыли, выхлопным газам в парке и спальных районах.

Более подробная информация и СБОР ЖИВЫХ
ПОДПИСЕЙ на сайте: https://net-m7.ru

ОСТАНОВИМ ПРОЕКТИРОВАНИЕ
ТРАССЫ! ПОКА НЕ СТАЛО ПОЗДНО! 


